

## **Totilas-Reiter Matthias Rath nun Ehemann**

Geschrieben von: DL

Samstag, 06. Juli 2013 um 19:29

---

**Kronberg. Nach bisher nicht bestätigten Meldungen heiratete an diesem Samstag der deutsche Dressur-Exmeister Matthias-Alexander Rath (28) seine drei Jahre jüngere Verlobte Franziska Eisenmann standesamtlich in Kronberg. Matthias Rath wurde vor allem bekannt in der Dressurwelt als Reiter des Hengstes Totilas, der unter dem Niederländer Edward Gal vor drei Jahren in Lexington (USA) bei den Weltreiterspielen dreimal Gold holte und danach an Paul Schockemöhle und Ann Kathrin Linsenhoff, zweite Ehefrau des Vaters von Matthias Rath, Klaus Martin Rath, für angeblich neun Millionen Euro verkauft wurde. Franziska Eisenmann ist ebenfalls Dressurreiterin.**